

夢いっぱい

第4号 令和4年7月1日

心豊かな子 自ら学ぶ子 たくましい子

佐世保市立山手小学校 嶋山 正彦

いのちを見つめる強調月間を振り返って

異例のスピード梅雨明け宣言とともに、6月の「いのちを見つめる強調月間」が終了しました。学校開放週間には保護者の皆さんや地域の皆さんに多数ご来校いただき、子どもたちの学びの様子を見ていただきました。この間の取組を一部ご紹介いたします。



学校支援会議

学校開放週間中の6月15日に学校支援会議を行いました。公民館長さん、町内会長さん、民生委員児童委員さん、学校評議員さん、地域の有識者、PTA 役員の皆さん等々、20名を超える皆さんにお集まりいただき、学校経営の在り方についてご意見を頂戴しました。また、今回は特に、子どもたちの下校時の安全確保の観点でお知恵を拝借しました。本会議において二つの大きな成果を得ました。一つは、7月に行う集団下校において、各町内の方々ご来校のうえ、危険箇所の指導をいただきながら一緒に引率して帰っていただけること。もう一つは、不審者案件や自然災害等、緊急の集団下校の際、学校から公民館への連絡・依頼により、各地域から学校にお越しいただいたり、通学路に立っていただいたりと、可能な方の協力をいただけるということです。温かく支えてくださる地域の力をあらためて心強く思います。

学校保健委員会

学校医、専門部、学年部の方ご参集の中、3年ぶりに開催しました。今年のテーマは「親子で育む子どもたちの心と体の健康づくり」～メディアとの付き合い方～。今年も「すくすくカード」「歯磨きカレンダー」「ノーメディアチャレンジカード」に取り組みますのでご協力ください。

6.29 平和集会

国際情勢が混沌とする中、例年以上に特別な思いをもって平和の大切さと命の尊さについて強い決意を抱きました。

本校の読み聞かせボランティアの皆さんのお陰で、子どもたちにとっても深く胸に響く学びの場となりました。

いのちを見つめる強調月間に
児童が書いた詩を紹介します。

「生きているっていいな」

4年

好きなスポーツができるっていいな
おいしいご飯が食べられるっていいな
できることがふえるっていいな
何度も失敗して
できるようになるっていいな
きれいな景色を見れるっていいな
気持ちいい風が当たるっていいな
かわいい動物見れるっていいな
かわいい洋服着れるっていいな
夢に向かってがんばるっていいな

生きているっていいな

7月の主な行事予定

日	月	火	水	木	金	土
					1	2
					安全点検	
3	4	5	6	7	8	9
	チャレンジタイム 短縮日課	短縮日課	短縮日課	チャレンジタイム 短縮日課	PTA 実行委員会 短縮日課	
10	11	12	13	14	15	16
	チャレンジタイム	水泳参観(3年)	水泳参観(2・5年)	水泳参観(1・4年)	水泳参観(6年) 美化プロジェクト(3年)	
17	18	19	20	21	22	23
家庭の日	海の日		クラブ活動 体育集会	チャレンジタイム	1学期終業式 集団下校	
24	25	26	27	28	29	30
		個人面談	個人面談	個人面談	個人面談	
31						



3学期制の夏休みに向けて・・・

今年度から3学期制が導入され、夏休みの期間は7月24日～8月28日となりました。本市の学期制検討委員会が三学期制の長所として挙げていたものの一つに「長期休業前に保護者に通知表を渡せる」という意見がありました。夏休みや冬休み前に、お子さんの学びの成果や課題を家庭と共有し、長期休業を有効に活用できるよさがあるというものです。今年度から早速、7月22日の一学期終業式において通知表を渡します。一学期の頑張りを讃えていただくとともに、さらなる目標をお子さんと共有し、励ましながら、この夏休みを一層の飛躍のための期間にしていただければと思います。

また、子どもたちの学力の確実な定着と向上に資するため、各学年の発達段階に応じた夏休み中の学習教材(200～400円程度)を活用することとしました。先日の懇談会において各担任から説明があったと思いますがご理解のほどよろしくお願いいたします。

なお、7月26日から開催予定の個人面談において、一学期中のお子さんの学習活動の様子や生活の様子について詳しくお伝えしたいと思います。通知表の内容に加えて、家庭での励まし、夏休みの目標の参照にしていただければと思います。